



sorprendente Ecuador\*

VIAJAR  
DE LUJO

[www.viajardelujocom](http://www.viajardelujocom)

# Ecuador

*descubriendo*



## Quito y sus alrededores



Día 01 Dom/Jue: ESPAÑA - QUITO

Llegada a la ciudad de Quito y traslado al hotel y alojamiento.

Día 02 Lun/Vie: QUITO - COTOPAXI

Salida desde Quito hacia la hacienda El Porvenir, donde nos servimos un canelazo y empanadas de bienvenida. Posteriormente una lección sobre cómo montar a caballo será dictada por nuestros guías antes de iniciarla cabalgata, iniciamos nuestro recorrido por las faldas del extinto volcán Rumiñahui, iremos acompañados por un legendario Chagra de la zona, que compartirá con nosotros sus vivencias y su conocimiento. En la Casa de Hacienda, un sencillo almuerzo nacional esperará por nosotros. Por la tarde visitaremos la cascada del Manto Blanco y finalmente, retorno a Quito. Cena y alojamiento en el hotel Plaza Grande (Júz).

Día 03 Mar/Sab: QUITO

La capital del Ecuador es la primera ciudad declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO en 1978; la herencia cultural de Quito es una fusión de su ancestro amerindio con la influencia española. Una oportunidad única para observar joyas del arte Barroco, entre ellas, la espléndidamente restaurada iglesia de los Jesuitas. Cena en el Restaurante Theatrum. Alojamiento.

Día 04 Mié/Dom: QUITO - OTAVALO

Los huéspedes disfrutarán plenamente de esta excursión, con amplio tiempo de explorar el fértil Valle de Otavalo, los paisajes de montañas, lagos y cultivos de maíz, observar a los artesanos trabajando, visitar las comunidades indígenas y su gente maravillosa. Alojamiento en la Mirage Spa Hotel.

Día 05 Jue/Lun: OTAVALO - QUITO

Al segundo día, se llega temprano al mercado artesanal de Otavalo, lleno de ponchos, tejidos de lana, tapices, el sombrero "Panama" original, sweaters, joyería indígena y muchas artesanías. Por la tarde regresa a Quito. Cena en el Restaurante Rumiloma. Alojamiento en pensión completa.

Día 06 Vie/Mar: QUITO - ESPAÑA/ GALAPAGOS

Traslado desde el hotel hacia el aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España o continuación del viaje a Galápagos....

DESDE 3.844€

más 312 euros (tasas aéreas)

# Coca

*descubriendo*

## Extensión a Coca



### Día 01 Viernes: QUITO - COCA

Su aventura en la Amazonía inicia con un vuelo de 25 minutos sobre las montañas de los Andes desde Quito, la capital de Ecuador, hasta el pueblo de Puerto Francisco de Orellana. Aquí espera una canoa motorizada cubierta para navegar 80 kilómetros río abajo por el río Napo, un afluente del Amazonas, durante unas 2 horas y media. Al llegar a nuestra reserva privada de 2000 hectáreas, Usted tomará su primera caminata a lo largo de un andén levantado a través de densa vegetación de palmas, donde muy a menudo se observan diferentes especies de monos! El sendero nos lleva al Lago Pichicocha, donde canoas a remo esperan para cruzarles hasta el hotel, donde antes de la puesta del sol, habrá tiempo para caminar, nadar, buscar aves o visitar una pequeña torre con vista al lago y las cabañas. Alojamiento Sacha Lodge.

### Día 02 & 03 Sábado & Domingo: COCA

Los huéspedes de Sacha se dividirán en grupos de no más de seis personas. Cada grupo tendrá un guía naturalista bilingüe con conocimientos de la ecología tropical y biología del área, y un Guía Nativo Quichua con experiencia y conocimiento de plantas medicinales y compartirán sus costumbres ancestrales con los pasajeros.

Un típico día en Sacha inicia al amanecer o más temprano, para aprovechar las horas de la mañana cuando los animales de selva son muy activos. En la tarde las excursiones inician entre las 3:00 y 4:00 y a menudo continúan en la tarde, cuando la sinfonía nocturna de las ranas de selva e insectos comienza.

### Día 04 Lunes: COCA - QUITO

Después del desayuno regresaremos al río Napo para el viaje a Puerto Francisco de Orellana y luego tomaremos el vuelo con destino Quito.

Las atracciones del Hotel Sacha Lodge son:

La torre de observación, el puente colgante (300 mts. de largo a 36 mts. de altura, único en el mundo), la torre de madera (a 45 mts. de altura en la copa de un ceibo gigante), el mariposario de Sacha, el Parque Nacional Yasuní donde se encuentra el lamedero de loros.

DESDE 868€



# LOS Andes

*descubriendo*



## Avenida de los Volcanes



### Día 01 Miércoles: QUITO - RIOBAMBA.

La aventura comienza en Quito, con un recorrido en bus hacia el Valle de Machachi, nos detendremos en una hacienda ganadera y aquí se servirá un refrigerio para luego continuar hacia el Parque Nacional Cotopaxi, un santuario ecológico de 36.000 hectáreas que rodea el magnífico Volcán Cotopaxi con una elevación de 5897 m. Llegando al Parque se recibirá como bienvenida una charla introductoria referente al hábitat del páramo andino, su flora y fauna. El almuerzo se sirve en un restaurante del área, La Hacienda San Agustín del Callo. Por la tarde, nos dirigiremos en bus hacia Urbina, ubicado a los pies del imponente volcán Chimborazo y realizar una visita a un taller de Tagua y disfrutar de un canelazo junto a la chimenea para entrar en calor. Cena y alojamiento en el hotel Abraspungo.

### Día 02 Jueves: RIOBAMBA - CUENCA

Después del desayuno, se visitará la ciudad de Riobamba, ubicada es-

tratégicamente en el centro del país, continuaremos con la visita del proyecto comunitario de la comunidad indígena de Palacio Real, su notable trabajo intenta el rescate de uno de los símbolos más emblemáticos del mundo andino, la "Llama".

Nuestra próxima parada es Guamote, donde disfrutaremos de su mercado multicolor. Luego continuaremos hacia Alausí, para disfrutar de un brunch. El viaje continúa hacia el sur, el autobús acompañado del atardecer nos dirige hasta la ciudad de Cuenca, visitando en ruta la fortaleza Inca de Ingapirca. Alojamiento y pensión completa en el hotel Mansión Alcazar.

### Día 03 Viernes: CUENCA

Descubra en un día completo la belleza y el encanto por los que Cuenca ha sido reconocida como Patrimonio Cultural de la Humanidad. Este es un recorrido a pie por el centro de Cuenca, una oportunidad para disfrutar

de la calidez y la hospitalidad de su gente, los coloridos parques y plazas, monumentos religiosos y talleres de artesanas.

El almuerzo se sirve en uno de los restaurantes de la ciudad y por la tarde, recorrido en autobús hacia la loma de Turi para admirar la ciudad. En el camino se hace una corta visita a un museo y al taller donde se confeccionan los sombreros Panamá de paja y toquilla de la mejor calidad. Alojamiento.

### Día 04 Sábado: CUENCA - QUITO

El trayecto inicia a lo largo del valle de Santa Ana y luego se adentra en las montañas, atravesando por impactantes paisajes que cambian con cada curva. Una de las paradas incluye el pequeño pueblo de San Bartolo donde las guitarras se hacen a mano. Después se visita un orquideario, con más de 2500 especies. Almuerzo en una hostería y por la tarde, retorno a Cuenca a tiempo para tomar el vuelo de regreso a Quito.

# Galapagos

descubriendo

## Extensión Galapagos

### ISABELLA II - 3 noches

#### Día 06 Mar: QUITO - GALAPAGOS

Salida muy temprano del hotel para trasladarse al aeropuerto donde nuestro personal lo esperará para ayudarlo a realizar el check in y abordar el avión que lo llevará hacia las Islas Galápagos, Isla de Baltra.

Llegada a la Isla de Baltra en vuelo de TAME e inmediato traslado al muelle para abordar el yate ISABELA II. Conferencia de bienvenida y almuerzo.

#### Isla Seymour Norte .

Por la tarde, desembarco seco en la isla para una caminata por la costa y el interior de la isla observando colonias de piqueros de patas azules, fragatas, gaviotas de cola bicolorada, leones marinos e iguanas marinas. Se puede escoger una caminata más corta. Por la noche cocktail ofrecido por el Capitán. Conferencia sobre las actividades del día siguiente y cena.

#### Día 07 Mie: QUITO - GALAPAGOS

##### Baía Gardner (Isla Española).

Después del desayuno, desembarco mojado en Baía Gardner con una playa de coral blanco para una caminata por la playa, observando lobos marinos, cucubos, pinzones y disfrutando de la playa. Este lugar es muy bueno para realizar buceo de superficie (el equipo está disponible para los huéspedes sin costo extra) y natación. Se puede también navegar en el bote de fondo de vidrio por los islotes Gardner y Osborne.

Punta Suárez, Isla Española . Por la tarde, desembarco seco en Punta Suárez para una caminata larga entre rocas de lava para visitar sus colonias de aves marinas incluyendo (entre Mayo y Diciembre), los albatros de Galápagos y el solitario. Se ofrece también una caminata más corta. Conferencia del guía naturalista y cena.

#### Día 08 Jue: QUITO - GALAPAGOS

##### Punta Cormorante , Isla Floreana .

Después del desayuno desembarco mojado en Punta Cormorante para una caminata seca para observar los flamencos que viven en una escondida laguna de agua salobre, y otras aves como patos, garzas, etc. Regreso a la playa, posibilidad de nadar, buceo superficial, o kayak desde la playa. Regreso a bordo Isla Champion, Baía de Correos, Isla Floreana. Posibilidad de realizar buceo

superficial desde las zodiacs alrededor del isla Champion. Opcional, el bote de fondo de vidrio. Regreso a bordo y navegamos hacia la baía de Correos. Desembarco mojado en el histórico barrio que sirvió como oficina de correo, para conocer sobre el lado humano de las islas, sus primeros habitantes y las aventuras de piratas y balleneros. Conferencia de salida y cena.

#### Día 09 Vie: GALAPAGOS

Al desembarcar del ISABELA II, su equipaje será llevado directamente al hotel Finch Bay. Asegúrese de tener con usted los artículos que puede necesitar durante la visita de la mañana y durante el vuelo.

Isla Santa Cruz. Después del desayuno, desembarco seco para explorar la parte alta de la isla Santa Cruz, un bosque Escalea y los Gemelos, enormes formaciones geológicas. De diciembre a mediados de abril hay la posibilidad de visitar el lugar donde están las tortugas gigantes en su hábitat natural, si las condiciones del tiempo son buenas. Traslado en hacia el poblado de Puerto Ayora para dirigirse al Hotel Finch Bay. Alojamiento.

#### Día 10 Sab: GALAPAGOS

Alojamiento en el Hotel Finch Bay para disfrutar de sus instalaciones. Alojamiento.

#### Día 11 Dom: QUITO - GALAPAGOS

Traslado desde Puerto Ayora al Aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la ciudad de Quito. Traslado hacia el hotel y alojamiento.

#### Día 12 Lun: QUITO - ESPAÑA

Desayuno y traslado hacia el aeropuerto para tomar el vuelo con destino .

**NOTAS IMPORTANTES:** Los itinerarios y el programa están sujetos a cambios sin previo aviso, debido principalmente a ajustes de las políticas y regulaciones del Parque Nacional Galápagos, condiciones climáticas, cambios estacionales o razones de seguridad.

Desembarco seco: los pasajeros pasan de zodiac con motor fuera de borda a las rocas o un muelle.

Desembarco mojado: cuando la zodiac con motor fuera de borda llega a una playa arenosa, los pasajeros desembarcan en agua que les llega hasta la rodilla y caminan hacia la playa.

CONSULTAR CRUCERO ISABELLA 5 DIAS/4 NOCHES Y CRUCERO LA PINTA

DESDE 2.725€



# Vive con LAN el placer de viajar a Ecuador

Donde descubrirás auténticos paraísos naturales y culturales con nuestros vuelos diarios y nocturnos a Guayaquil y Quito. Además podrás conectar con la mayor red de vuelos de Latinoamérica.



**LAN**

El encanto de volar